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SEDUTA DEL 12 LUGLIO 2023 

 
ATTO N.  30     ARG. 89 a 

 

Mozione sulla sistemazione di via Pontevecchio 

 

 

L’anno DUEMILAVENTITRE addì 23 del mese di LUGLIO alle ore 17.00 si è riunito il Consiglio 

del Municipio Levante in seduta ordinaria, pubblica, in prima convocazione, convocato con nota 

n.303463 del 05/07/2023 ai sensi dell’art.7 del vigente Regolamento per il Funzionamento degli 

Organi Municipali, approvato con deliberazione Consiglio Municipale n. 29 del 18/08/2008 e 

modificato con Deliberazione Municipale n. 1 del 31/01/2022 

 

ALLE ORE 17.00 IL PRESIDENTE ORDINA L’APPELLO NOMINALE CHE ESPONE LE 

SEGUENTI RISULTANZE: 

PRESENTI: IL PRESIDENTE: BOGLIOLO Federico 

ed i Consiglieri: BENVENUTI Antonella, CALISI Giovanni, FANCETTI Lucia, FINOCCHIO 

Serena, GARZARELLI Lorenzo, GIANELLI Manrico, GIORGI Federico, LA MARCA Patrizia, 

MARINELLI Elisabetta, MESMAEKER Marco, ODINO Alessandro, PERFUMO Paola, POZZATI 

Riccardo, RAVANO Tiziana, RUSSO Alessandra, SANTACHIARA Marco, SILVESTRI Christian, 

TAVELLA Maria Elena, TENCONI Fabio Gian Paolo 

 

           in numero di   20 

     

ASSENTI i Consiglieri: BISSO Amedeo, DELLACASA Andrea GIOVINAZZO Stefania, 

MINARELLI Federica, SCALISE Alessandro  

  

 in numero di   5 

 

ASSENTI GIUSTIFICATI i Consiglieri: BISSO Amedeo, DELLACASA Andrea GIOVINAZZO 

Stefania, MINARELLI Federica, SCALISE Alessandro 

 in numero di 5 

 

ASSISTONO: Ufficio Organi Istituzionali: Nicola Menini, Paola Dondero, Alessandra Musante 

PRESENTI GLI ASSESSORI: CARLEO Francescantonio, ROSSETTI Maria Rosa 

Corrente argomento 90 a esce la consigliera LA MARCA Patrizia (ore 19.18) (p. 19) 

Corrente argomento 93 a esce il consigliere MESMAEKER Marco (ore 19.45) (p. 18) 

------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
SCRUTATORI: FANCETTI Lucia, MARINELLI Elisabetta, RUSSO Alessandra 

LA SEDUTA TERMINA ALLE ORE 19.55 
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ATTO N.  30     ARG. 89 a 

 

Mozione sulla sistemazione di via Pontevecchio 

 

 

PREMESSO 

       

 che Via Pontevecchio è una strada composta da una parte asfaltata e carrabile ed una 

porzione in parte costituita da scalini e da creuza, confluisce in Via delle Casette conducendo 

da via Tanini alta a Corso Europa se si procede verso destra, e Sturla se svoltando a sinistra 

si giunge in Viale Cembrano. (Utilizzandola si raggiunge in 5 minuti la Bocciofila valle 

Sturla, in 15 circa villa Gentile ed in 20 il mare di Sturla e nell'altra direzione in 10-15 minuti 

Via Isonzo, le Poste di Corso Europa, L'Istituto scolastico Montale etc) 

 che nel febbraio 2022 si sono conclusi i lavori di sistemazione della porzione di via Ponte 

Vecchio costituita da una creuza con la sistemazione egregia del tratto a mattonata  

 che la porzione costituita prevalentemente da una scala, versa in uno stato di notevole 

degrado, tale da rendere estremamente pericoloso il percorrerla essendo tutti i gradini 

sgretolati, spezzati, crollati, collassati rendendola pertanto a tutti gli effetti inagibile 

 

 

                                                                     CONSIDERATO 

 che via Pontevecchio costituisce una connessione pedonale tra Via Tanini e Corso 

Europa e Sturla  

 che veniva abitualmente utilizzata dai residenti della zona, anche anziani (ad esempio per 

accedere alla Bocciofila Valle Sturla raggiungibile in meno di 5 minuti), che attualmente 

hanno rinunciato a percorrerla, perchè troppo rischiosa, e ne segnalano ripetutamente le 

condizioni di  degrado.  

 Che, al momento attuale, anche la parte costituita dalla creuza attualmente è impraticabile 

perchè estremamente scivolosa in quanto sporca, occupata da detriti, foglie marcescenti e 

sabbia 

 Che questo Consiglio municipale ha ripetutamente sottolineato sia il valore storico 

ambientale delle creuze, presentendo e approvando una Mozione e sottolineando l'intenzione 

di sistemarle, sia la volontà di disincentivare l'uso di mezzi a motore e, non ultimo, 

l'importanza e l’attenzione al “decoro urbano” 
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TUTTO CIO’ PREMESSO 

 

Previa votazione esperita per alzata di mano, con l’assistenza degli scrutatori, che ha ottenuto 

il seguente risultato: 

  

PRESENTI:  n. 20 

VOTANTI:  n. 20 

FAVOREVOLI: n. 20 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO LEVANTE 

I M P E G N A IL PRESIDENTE E LA GIUNTA 

 

 

A deliberare circa la sistemazione di questa via di comunicazione estremamente utile per migliorare 

un percorso pedonale alternativo e competitivo, anche in termini temporali di percorrenza, alla 

normale viabilità su ruote e, in caso affermativo, provveda a sollecitare le strutture competenti ad 

eseguire i necessari lavori fornendo anche le informazioni reali sui tempi di attuazione del ripristino  

 

 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

      Nicola Menini       Federico Bogliolo  

 


